

# L'Alliance Nationale

Organe de la Société de secours mutuels "L'Alliance Nationale"

VINCIT CONCORDIA FRATRUM.

Vol. XIII, No 8.

Montréal, Aout 1907.

50 cts par an

## Notes Encyclopédiques

A Londres, chaque jour, il naît 400 enfants et 250 entrent à l'école pour la première fois.

\* \* \*

On n'écrit à la main guère plus de 30 mots par minute, et le triple en moyenne à la machine à écrire.

\* \* \*

On vient de découvrir près de Pettigrew, dans la Nouvelle Ecosse, une couche de houille épaisse de dix pieds, a une profondeur de 2,340 pieds.

\* \* \*

Le nickel fut découvert pour la première fois, en Canada, en 1848 par feu Alexander Murray assistant en chef de la Commission Géologique.

\* \* \*

Des hygiénistes prétendent que si on introduisait plus de miel dans notre nourriture pour remplacer le sucre de canne, plusieurs personnes s'en trouveraient mieux.

\* \* \*

C'est bien à tort qu'on avait prédit au siècle dernier que la navigation à vapeur tuerait bientôt la navigation à voile. Celle-ci, au contraire, a accompli des progrès considérables depuis vingt-cinq ans, et ce n'est pas sans surprise qu'on a vu des armateurs de Bordeaux lancer des voiliers à quatre et à cinq mâts, pour le transport des marchandises entre les ports français et l'Amérique du Sud.

On a fait plus. Les voiliers modernes sont désormais construits tout en fer, procédé qui offre de nombreux avantages, tant au point de vue de la solidité que de la capacité de transport.

Une compagnie anglaise vient de lancer plusieurs de ces voiliers pour transporter en Angleterre les minerais de fer de la Norvège.

## La grande démonstration du 25 aout

### L'Alliance Nationale dans l'ouest de Montréal

Ainsi que nous l'avons annoncé dans notre dernier numéro, sur l'invitation du Cercle Mont-Royal, No. 2, l'Alliance Nationale célèbre cette année sa fête patronale, la Saint-Louis de France, à Sainte-Cunégonde.

Les membres du Cercle Mont-Royal ont déployé beaucoup de zèle dans l'organisation de cette démonstration qu'ils veulent rendre grandiose et il n'y a aucun doute que les cercles de Montréal et de la banlieue, sinon tous les cercles de l'association, se feront par leur présence un point d'honneur d'aider nos confrères de l'ouest, à donner à cette fête tout l'éclat possible.

Le ralliement des cercles qui prendront part à la démonstration se fera dimanche, le 25 août, au Square Chaboillez, à 8.30 h. du matin. La procession commencera à 9h. et défilera par les rues Notre-Dame Ouest, Seigneurs, Centre, Charlevoix, Notre-Dame Ouest, Saint-Jacques Ouest, jusqu'à l'église Sainte-Cunégonde où une messe solennelle sera chantée.

Immédiatement après la messe aura lieu un grand banquet fraternel dans les salles de l'Hotel de-Ville de Ste-Cunégonde.

Le prix des billets pour le banquet a été fixé à un dollar et on peut se les procurer à la pharmacie du Dr. Lalonde, 1320 Notre-Dame Ouest, ou au bureau principal de l'association, 7 Place d'Armes.

Confrères mutualistes, soyez présents à la grande démonstration du 25 août.